



*Asociación de Madres
y Padres de Alumnos*

VISITA PAJE REAL

Este año, como en años anteriores, el Paje Real realizó su visita por las aulas del centro escolar el día 21 de Diciembre, iniciándose el recorrido desde el área de Educación Infantil hasta segundo ciclo de primaria (cuarto curso).

Igualmente y como había algunos alumnos confinados en sus casas, se realizaron videollamadas desde el aula de informática.

Con esta iniciativa y pese a las restricciones sanitarias, hemos intentado mantener la ilusión de todo el alumnado.

LA JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA